

# Tachikoku Times

No.0068 10月号

東京都立立川国際中等教育学校

Wednesday, Nov.6, 2024

## 1年生の活動

### ピースメッセンジャーとして広島へ!

1年C組江口さんが、国分寺市のピースメッセンジャーに選ばれ、8月23日(金)から31日(土)までの期間、国分寺市長らとともに広島を訪問しました。9月に広島市内で行われた平和祈念行事で、派遣報告とともに「平和の大切さを伝え続けたい」というスピーチをしました。



### オンライン交流授業

1年生の生徒が以前、在籍していたスラバヤ日本人学校とオンラインで交流授業を行いました。交流授業では、各クラスの代表生徒が、共同テーマである「私の好きなこと」に関してスピーチを行いました。海の向こうの同級生にスピーチを通して、自分らしさを伝えることができました。



## 国際交流セミナー

10月10日(木)、国際教育セミナーを実施しました。カンボジアやシンガポール等で研修を行った生徒たちが、自身の学びや経験について発表をしました。発表では、自分たちが経験したことを話す際に、聞いている人にもわかりやすくなるようにスライド作成にも工夫をしていました。外国の地での様々な経験をみんなで共有することで、自分たちの学びにつなげるとともに、自身の世界に対する視野を広げることにつながりました。



## 2学期中間考査・防災訓練

10月15日(火)から18日(金)、2学期中間考査がありました。前期課程は2日間の日程、後期課程は4日間の日程で実施しました。文化祭や国際交流セミナーなどの行事があった2学期でしたが、考査もしっかり準備をして取り組んでいる様子でした。

10月22日(火)には、地震を想定した防災訓練を実施しました。万が一に備えて、生徒及び教員の動きを再確認する機会となりました。

